



陸上部 榛名湖駅伝 第2位!

9月4日(日)に榛名湖駅伝(群馬陸上競技協会主催)が開催され、吉田智弘くん(3年5組 甘楽一中出身)、高橋光晃くん(3年2組 鬼石中出身)、島崎慎愛くん(2年2組 東中出身)、金塚謙太郎くん(2年3組 吉井中央中出身)、小路友規くん(2年4組 吉井西中出身)の5人で編成された本校Aチームが第2位に入りました。夏季の強化練習の総仕上げとしての意味合いを込めて出場したこの大会では、成果が見られた一方で、課題も多く見つかりました。今後は、10月末に開催される県高校総体駅伝で6位入賞・関東高校駅伝大会出場権獲得を最大の目標として、さらに研鑽を積んでいきたいと思いま



ゴールする金塚くん



タスキ渡し(左:高橋くん、右:吉田くん)

に基づき発表しました。アンケート結果によると、「23時以降は携帯電話を利用しない」という回答が約65%、「フィラリングをかけている」という回答が約52%と、多くの生徒が携帯電話を正しく利用しています。また、『わたしたちのスマホ・携帯利用ルール』として、「23時以降の利用禁止」、「『ながらスマホ』はしない」、「SNS上では、常識ある行動をとる」、「悪質なサイト・アプリにアクセスしない」の4条を守るよう呼びかけました。金田くんは、『ながらスマホ』による交通事故やSNS上でのいじめなどの被害が近年増えていきます。全校集会で紹介したルールを守り、自分自身が被害者や加害者にならないように気を付けましょう。」と語ってくれました。



携帯電話利用のルール順守を

9月14日(水)7校時、携帯電話利用に関する全校集会が行われ、生活委員会委員長の金田拓也くん(3年2組 北中出身)が行ったアンケート



立会演説会の様子



投票の様子

9月23日(金)6校時、第13期生徒会本部役員選挙の立会演説会と信任投票が行われました。立会演説会では、生徒会長に立候補した相見さんが、「昨年に引き続き、新たな目標に挑戦したいです。」と意気込みを語ってくれました。信任投票は、選挙権年齢が18歳に引き下げられたことを受け、藤岡市より実際に使用している投票箱をお借りして行いました。選挙に対する生徒の意識向上につながる貴重な経験となりました。26日(月)に開票の結果、立候補者7名が信任されました。

会長 相見和花さん(2年6組 東中出身)
副会長 篠崎有紀さん(2年5組 入野中出身)
書記 沖山竜大くん(1年2組 熊谷中条中出身)
藤間せなさん(2年6組 新町中出身)
小川真奈さん(1年3組 北中出身)
松村琴葉さん(1年4組 新町中出身)
堀口空くん(1年4組 矢中中出身)

第13期生徒会の任期は、平成28年10月1日から平成29年9月30日までの一年間です。

第13期生徒会本部役員決まる

職業体験 「ふれあい保育体験」感想文より

夏休みを活用し、生徒たちはさまざまな分野の職業体験を行っています。今年度も一般企業、病院、福祉施設など、働く現場の空気を肌で感じ、多くのことを吸収し成長したようです。今回は、立石保育園子育て支援センターに「ふれあい保育体験」としてお世話になった生徒の感想を掲載したいと思います。

○原優香さん（1年4組 東中出身）

保育園とは違って、お母さんも一緒になって、子どもと楽しんでいるところがすごく良いところだと思います。私は小さい子どもが好きなので、いろいろな子とふれあうことができて本当に楽しかったです。おもちゃで遊んでいるとき、私も自分の小さい頃を思い出しました。どの子も、私に懐いてくれてすごく可愛かったです。小さい子どもは大人が怖い顔をするという印象を与えてしまうので、いつでも笑顔を忘れずにいろいろな子どもと関わってみたいです。半日ありがとうございました。



○千木良奈沙さん（2年4組 北中出身）

今日は半日という短い時間でしたが、すごく楽しかったです。まだしゃべることができない子でも表情や行動で性格がわかったりしました。先生たちが顔にポチポチがあったとか昨日はどうだったとか話しているのを聞いて、観察する力がとても大切なのだとわかりました。また、子どものことを理解したり、気持ちを考えたりする力もすごく大切なのだと感じました。私は進路に迷っているので今日は貴重な体験ができて良かったです。半日ではわからないことも多いけれど、癒されましたし楽しかったです。半日という時間でしたが、ありがとうございました。

○田端花乃さん（2年4組 北中出身）

今日は保育実習に参加させていただきありがとうございました。小さい子の特徴や好きな遊びなど、ふれあいの時間を通して多くのことを学ぶことができました。また、お母さん方とも赤ちゃんについてお話ができ、前以上に赤ちゃんについて知ることができたので良かったです。先生方にも明るく接していただいて本当に楽しい時間を過ごすことができました。まだまだ勉強不足なのでこれからもっと勉強し、良い先生になれるよう頑張ります！半日という短い時間でしたが今日は本当にありがとうございました。

○中村楓さん（2年4組 西中出身）

今日1日保育実習をしてみても勉強になりました。小さい子どもの言葉がわからなくてもやりたいことが行動でわかったり、逆に私自身は伝えるのが難しかったです。改めて感じたのは、保育士という仕事はとてもやりがいがあり、幼児に癒される素敵なお仕事だということです。親御さんとも交流がととても深く、話しやすい環境でした。絵や歌にもとてもこだわって一緒にやっていたとても楽しかったです。めったに体験できないとても貴重な体験をさせていただきました。楽しかったです。ありがとうございました。



職業への理解を深める

高校生キャリアセミナー実施

9月21日（水）の6、7校時、1年生195名を対象に高校生キャリアセミナーが行われました。公務員、看護師、消防士、製造業、保育士、サービスマスター、9名の様々な職業に携わる社会人の方を迎え、本校1年生のために職業人としての心構えや仕事のやりがいなどについて、講義をしていただきました。それぞれの生徒が、自分の進路希望に合わせて、3名の方の講義を聴きました。短い時間でしたが、講師の方々は様々な工夫をしてくださり、どの講義も分かりやすく密度の濃い内容でした。生徒もメモを取りながら熱心に聴く姿がみられました。直接生の声を聴くことで、その職業に対して具体的なイメージが湧いたと思います。今後進路を決めていくのに役に立つ、大変有意義な時間となりました。

